



## 上尾市レクリエーション大会

春の日差しが暖くなり、サクラが美しく咲きそろそろ季節となりました。4月になり、入学式や入社式など、人生の中の大きな節目を迎える人も多いことと思います。

さて、上尾市は昨年皆さまのおかげをもちまして市制施行 65 周年を迎えることができました。その節目の年と同じくして、上尾市スポーツ協会におかれましても創立 65 周年を迎えられました。協会の皆さまには、日ごろから上尾市のスポーツ振興に多大なるご尽力をいただいております、感謝申し上げます。

ことしの 3 月には、上尾市スポーツ協会が主催の「上尾市レクリエーション大会」が市民体育館で開催され、私も参加しました。大会は、子どもから高齢者まで誰もが気軽に体験できる競技がたくさん催され、参加していた皆さまのスポーツを楽しんでいる姿がとても印象に残っています。スタンプラリー形式で景品がもらえるようになっていて、私もグラウンド・ゴルフや室内ペタンク体験など、9 種目全ての競技に参加し、スタンプも全て集めることができました。思うような結果ではありませんでしたが、競技を楽しみながら、周りの人たちと触れ合うことができるので、地域の人々との交流を深めることにもつながっていると感じました。

新年度を迎え、気持ちを新たに市政運営に取り組んでまいります。上尾市は令和 4 年にスポーツ健康都市宣言を掲げ、スポーツと健康づくりに関する施策を推進しています。これからも市民の皆さまが、スポーツを通じて心身ともに健康で、いきいきと元気に暮らしていけるまちづくりの実現に向け、引き続き全力を挙げてまいります。



グラウンド・ゴルフを体験

市長 富士山 稔